

● ESPAÑOL ACTUAL 71 AÑO 1999 (1)

Directores: L. Nieto Jiménez y L. Gómez Torrego

SUMARIO:

PRÓLOGO

ARTÍCULOS:

Juan M. Lope Blanch: «Español de México frente a español de España»

Luis Fernando Lara: «Normas lingüísticas: pluralidad y jerarquía»

Pedro Martín Butragueño: «Hacia una fonología variacionista del español de México»

María Ángeles Soler Arechalde: «Concordancia gramatical y variación sintáctica. Reflejos en el español de México»

Sergio Bogard: «Duplicación y clausura argumental: Dos funciones del clítico reflexivo en español»

Chantal Melis: «Variación sintáctica con los verbos de emoción»

Yolanda Lastra: «Testimonios del habla de San Luis de La Paz, Guanajuato»

Alejandro Rivas Velázquez: «Del español de México a las Repúblicas del español. La primera revista de lingüística mexicana»

Rebeca Barriga Villanueva: «Cuatro décadas de enseñanza del español en México»

PAPELETAS GRAMATICALES:

USO Y NORMA

- Algunas entradas del Diccionario del Español de México (DEM)

- ¿Endoscopia o endoscopia?

- El concepto 'aplanadora' en el español mexicano

RESEÑAS